

Interviewpartner*innen für die Machbarkeitsstudie: „CareStu? Balancierung von Studium und Pflege“ gesucht

Liebe Studierende,

wir suchen nach **Personen, die an Interviews im Rahmen der Studie *CareStu? Balancierung von Studium und Pflege*** teilnehmen möchten. Wenn Sie jemanden pflegen, möchten wir gerne Ihre Sichtweise kennenlernen.

Ihre Erfahrungen sind äußerst wertvoll, um die Herausforderungen, Bedarfe und Möglichkeiten bei der Vereinbarkeit von Studium und Pflege besser verstehen zu können. Ihre aktive Teilnahme kann dazu beitragen, passende Maßnahmen an unserer Universität zu entwickeln, die die Vereinbarkeit von Studium und Pflege verbessern.

Die Interviews können flexibel vereinbart werden (Ende August bis Ende September) und dauern etwa 60 Minuten (je nach individueller Beantwortung). Ihre Privatsphäre und Anonymität werden selbstverständlich gewahrt. Ihre Meinung ist uns wichtig!

Wenn Sie interessiert sind und bereit, Ihre Erfahrungen zu teilen, melden Sie sich bitte beim FamilienService (familienervice@zvw.uni-goettingen.de oder unter 0551/39-26328).

Beteiligen Sie sich auch an unserer Onlinebefragung **CareStu?**. Den Link zur Befragung haben Sie per e-Mail am 9. August erhalten.

Wir danken Ihnen herzlich im Voraus für Ihre wertvolle Teilnahme und freuen uns darauf, von Ihnen zu hören!

Mit freundlichen Grüßen!

Ihr Team vom FamilienService

Interviewpartner*innen für die Machbarkeitsstudie: „CareStu? Balancierung von Studium und Pflege“ gesucht

Dear Students,

We are urgently searching for **individuals who would like to participate in interviews as part of the study *CareStu? Balancing Study and Care***. If you are providing care for someone and wish for more support from the university, we would like to learn about your perspective.

Your experiences are highly valuable in helping us understand the challenges, needs, and possibilities in balancing study and caregiving. Your active participation can contribute to developing appropriate measures at the Georg-August University that make life easier for student caregivers.

The interviews can be scheduled flexibly (from late August to the end of September) and last about 60 minutes (depending on individual responses). Your privacy and anonymity will be strictly maintained. **Your voice is important and can make a significant difference!**

If you are interested and willing to share your experiences, please contact the Family Service immediately (familienservice@zvw.uni-goettingen.de).

Together, we can create a supportive environment for student caregivers.

We sincerely thank you in advance for your valuable participation and look forward to hearing from you!

Best regards!

FamilyService